

Seniorenachmittag im Erlebnispark Schloss Thurn

Bereits zum fünften Mal hatte WIR für UNS am 10. September 2024 in den Erlebnispark Schloss Thurn eingeladen. Bei eher kühlen Temperaturen waren auch in diesem Jahr wieder zahlreiche Senior*innen aus Heroldsbach und Hausen der Einladung gefolgt, um einen abwechslungsreichen Nachmittag zu verbringen. Benedikt von Bentzel als Hausherr und Bürgermeister sowie Mathias Abbé als Vertreter von WIR für UNS begrüßten um 13:30 Uhr die Teilnehmer zu dieser Gemeinschaftsveranstaltung des Erlebnisparks, der Gemeinde Heroldsbach und der WIR für UNS eG, erläuterten kurz den zeitlichen Ablauf, betonten, dass an diesem Nachmittag alles für die Teilnehmer kostenlos sei, und wünschten viel Vergnügen. Alle Attraktionen der weitläufigen Parkanlage waren noch in Betrieb und für die Teilnehmer unentgeltlich nutzbar. Das Wetter war wohlgesonnen, verzichtete auf Regen und öffnete die Wolken sogar für einige Sonnenstrahlen. Der erste Fixpunkt des Nachmittags, das gesellige Treffen zu Kaffee und Kuchen in der Westernstadt, war auf 14 Uhr vorgezogen worden, damit - wer wollte - anschließend die beliebte Rittershow ab 15 Uhr erleben konnte. Anschließend war immer noch reichlich Gelegenheit für Spaziergänge, Bahnfahrten und Erkundungen. Den Abschluss bildete ab 17 Uhr der Abendimbiss in der Sängerstube, der den Seniorinnen und Senioren nochmals reichlich Gelegenheit zum Plaudern bot (siehe Foto).



So verging der vergnügliche Nachmittag wie im Flug und am Ende freuten sich alle Teilnehmer auf die Fortsetzung im nächsten Jahr!

Das WfU-Vorstandsteam

